



産直ニュース（農・畜・水産）34週号



生活クラブの産直材は、より美味しくより安心して頂ける様に生産者を指定しています。このため、天候・生育状況等によってはお届け週が予定変更になる場合や、緊急にお知らせが必要な場合もありますので、本ニュースで産地の状況をお知らせします。

生活クラブ関西

*よやく・る 果物類のお届けは下表をご参考にして下さい。

今後のお届け品スケジュール

単協 事業所	大阪					京都		奈良	滋賀
	茨木	豊能	香里	門真	平野	西	東	奈良	滋賀
34週	デラウェア①(香里のみ) 新しょうが								
35週	デラウェア①(香里以外全事業所)					デラウェア②(!)			
36週	巨峰①(!)		デラウェア②(!)			二十世紀梨①(!)			
37週	巨峰(!)		デラウェア②(!)			二十世紀梨①(!)			

*(!)は調整の可能性有ります。 *カタログ注文青果は除きます。

お知らせ 産地情報

■ハケタ会(長野県) 組合員から愛されて50年!

8月8日、ハケタ会設立50周年記念式典が長野市ホテル国際21にて開催されました。コロナ禍の中でしたが、生産者(OB含め)や各取引先、生協関係者など約60名が集まり無事に執り行われました。

ハケタ会は約50年前に、当時の千里山生協と世に先駆けて産直に取り組み、又見かけ優先のリンゴづくりから美味しさを優先した栽培(無袋栽培)に取り組むなど、現在に至るまで生活クラブ関西の産直の大きな柱となってきた生産者グループです。



↑記念式典では冒頭、今年度会長の峯村卓憲氏のご挨拶に始まり、生活クラブ関西からは生活クラブ大阪：清水理事長が祝辞を述べられました。生協代表の方々をはじめ、当時生協と引き合わせて頂いた地元の銀行の方、産地と消費地をつなぐ物流を受け持っている運送会社の方々も参加され、多くの人達との強い信頼関係が伺える式典となりました。

←これまで産直で共に歩んできた各生協に対して、感謝を込めた記念の盾が、大阪・京都・奈良・滋賀それぞれの単協に贈られました。



◇今シーズンのりんごは順調です。

翌日は役員の案内でリンゴ園を巡回。 水害以降、不作が続いていましたが今年はおおむね順調な生育という説明を受け、組合員もにこやかな表情。

◇つがるの出荷は、35週から予定。 8/26に目合わせを実施し、事業所ごとの出荷スケジュールを確定します。巨峰の予定と併せて次週「今後のお届け品スケジュール」にてお知らせします。

